
CARNETS SUR SOL

Le destin de Prodromidès

Je suis tout sauf un amateur de nécrologies, mais tout de même, je n'ai lu de toute la journée qu'une seule mention du décès de Jean Prodromidès (brèves de *Resmusica*), pourtant un compositeur assez notable de la musique française tonale du second XXe. Pour l'heure, seule *La Croix* semble lui avoir consacré une notice décente (ça viendra peut-être demain, je suppose que les spécialistes de Prodro ne se trouvent pas sous le sabot d'un cheval).

Son ?uvre est très peu documentée par le disque, hélas, et pas forcément de façon raisonnée ? on trouve (trouvait) son *Goya* (agréable sans être neuf ni majeur), mais pas ses immortels *Perses* de 1961, disponibles seulement au téléchargement au détail chez l'INA.

Il en avait été question, il y a déjà sept ans, dans ces pages.

Copyright : DavidLeMarrec - 2016-03-21 23:18:55